

autoactu.com

Nominations - 23/02/2023 - #Abarth , #Alfa Romeo , #General Motors , #Jeep , #Fiat , #Stellantis

Michael Filazzola nouveau directeur général de Stellantis Australie

Par Farida Sacha Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article



Michael Filazzola nommé directeur général de Stellantis Australie.

A compter du 20 mars 2023, Michael Filazzola est nommé directeur général de Stellantis Australie, succédant à Kevin Flynn.

Précédemment directeur général du développement produit de Bapcor en Australie, **Michael Filazzola** rejoint Stellantis à la direction régionale Inde et Asie-Pacifique en tant que directeur général en Australie à partir de 20 mars 2023. Il est en charge de marques : Abarth, Alfa Romeo, Jeep, Fiat et Fiat Professional. Il succède à **Kevin Flynn** qui fait valoir ses droits à la retraite, après 47 ans dans l'industrie automobile. Dans ses nouvelles fonctions, Michael Filazzola est rattaché à **Billy Hayes**, vice-président de la région Inde et Asie-Pacifique de Stellantis.

Michael Filazzola est diplômé de l'université RMIT (Australie). En 1995, il débute sa carrière chez General Motors à la direction Asie-Pacifique où il a occupé diverses fonctions. En 2007, il devient directeur des achats monde des produits intérieurs de la région Asie-Pacifique et Chine de General Motors. En 2009, il a été directeur des achats et de la chaîne d'approvisionnement au niveau monde de General Motors en Chine. En 2011, il est nommé aux mêmes fonctions pour la marque Holden au sein de General Motors en Australie. En 2014, il prend la direction après-vente de Holden en Australie. En 2017, il devient directeur des ventes d'Holden Australie.

En 2018, il rejoint la direction Asie-Pacifique et Chine en charge de l'après-vente, des ventes, de la chaîne d'approvisionnement, des entrepôts et de la planification de General Motors. Depuis 2020, il était directeur général du développement produit de Bapcor en Australie.

← Actualité précédente : Pièces et accessoires : DC Expansion envisage le rachat du groupe Impex

Actualité suivante : Jan Ptacek nouveau directeur général de Renault Group Turquie →